

Remerciements

Monseigneur Jaeger et la Commission d'Art Sacré tiennent à remercier tous ceux qui l'on aidé dans la préparation de cette rencontre:

L'archevêché de Dijon et Monseigneur Roland Minnerath, archevêque de Dijon.
Monsieur Jean-Paul Delevoye, Président du Conseil Economique et Social et maire de Bapaume

Les intervenants

Gérard GUILLAUME, Président des Amis de la Basilique de Neuvy-Saint-Sépulcre (Indre)
Philippe HERTEL, Conservateur des Monuments Historiques.
Catherine MADONI, Architecte des bâtiments de France, Pas-de-Calais.
Eric BLOT, Conseiller sùreté des patrimoines Ministère de la culture et la communication
Monique DURBISE, Responsable du Service diocésain d'art sacré, Pas-de-Calais.
Michel ROSSI, Ancien président de CASA (Communautés d'accueil dans les sites artistiques)
Diana HOWNSLOW, Directrice de Pas-de-Calais Tourisme
Benoît BLANC, Directeur du musée de Montreuil-sur-Mer
Michel BECQUART, curé de la paroisse de Saint-François Saint-François d'Assise de Lens
Pierre-Marie LEROY, curé de la paroisse Saint-Paul en Ternois

Les institutions

Ministère de la culture et de la communication
Direction général des affaires culturelles NPDC
Conseil Régional du Nord-Pas-de-Calais
Conseil Général du Pas-de-Calais

Les organismes et associations

CAUE et son directeur Philippe Druon
Fondation du patrimoine
Pas-de-Calais tourisme
Beffrois et patrimoine
Le Joyel d'Arras

Les soutiens financiers

La ville d'Arras
La mutuelle Saint-Christophe
L'association diocésaine d'Arras

Les paroisses

Saint-François d'Assise de Lens
Saint-Paul en Ternois

Pour leurs conseils avisés :

Le Père Michel Delval
Alain Nolibos, historien
Hugues Dewert, architecte du patrimoine

Et l'ensemble des acteurs bénévoles qui ont permis la réussite de cette journée.